

Fidel Castro se voit décerner le Prix National de droit « Carlos Manuel de Céspedes »



La Havane, 28 février (RHC)- L'Union Nationale des Juristes de Cuba a décerné le Prix National de Droit « Carlos Manuel de Céspedes » au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

L'Union Nationale des Juristes de Cuba a signalé que ce prix a été décerné à Fidel Castro car le guide révolutionnaire est l'exemple le plus digne et légitime de ce que doivent être les professionnels de ce secteur.

C'est le vice-président José Ramón Machado Ventura qui a reçu le prix au nom de Fidel. Il a été décerné à l'occasion de la célébration du 69e anniversaire du plaidoyer prononcé par Fidel Castro au procès intenté contre lui et contre le groupe de jeunes qui, sous sa direction, ont attaqué, le 26 juillet 1953, les casernes Moncada, à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo, toutes les deux dans l'Est de notre pays.

Ces actions avaient pour objectif de donner le coup d'envoi de la lutte armée contre la dictature de Batista.

Le plaidoyer est entré dans l'histoire sous le nom de l'Histoire m'acquittera ». Fidel y dénonçait tous les maux qui accablaient Cuba avant le triomphe de la Révolution et qui les avaient poussés à entreprendre une révolution pour changer cet état des choses.



Radio Habana Cuba